

## *Les Randonneurs Modéniens* *Union Sportive de Monnaie*

1998 s'annonce bien, puisque nos effectifs sont stables et même en très légère progression (1 départ- 3 arrivées). Un bureau bien sûr inchangé, les candidats ne se bousculant pas .

Notre Saint Valentin 1997 s'est déroulée au delà de nos espérances. A l'heure où j'écris ces quelques lignes c'est la St Valentin 1998 qui nous préoccupe avec comme toujours les angoisses, les interrogations des derniers jours, la peur de l'oubli. mais vous connaissez bien la question, vous les bénévoles de nos associations !

En 1995. Marion nous racontait sa première grande sortie (200 km.), en 1997, Seb (comprenez Sébastien), son frère, n'a pas voulu être en reste, et il s'attaquait à sa première «Mer-Montagne» : « Villeneuve-Loubet - Cornet de Roselend ». Ils étaient huit à prendre le départ : Henri, Michel, Philippe, Nadine, Lionel, Bernard, Frédéric et Sébastien. Notre Seb, s'est fort bien comporté avec « ses mamans et ses tontons d'occasions ».

Le virus est bien présent. au sein du club, car des indiscretions, nous ont appris qu'une Mer-Montagne se préparerait pour 1998 côté grandes sorties.

3 flèches Vélocio «Digoin-Sarriens» (Nadine, Philippe et Frédéric)

2 Randonnées Permanentes «Antibes-Thonon les bains» Nadine, Philippe.

2 voyages itinérants « Tour des Baléares» (Nadine, Philippe)

2 Mer-Montagne avec Nadine et Philippe.

Toujours Nadine et Philippe.... Mais si l'on regarde leur kilométrage l'on s'aperçoit qu'ils n'ont respectivement fait que... 7200 et 8210 km.

Bien peu comparé à notre ami Jacques qui lui a parcouru en 1997 :16650Kms. et les statistiques étant bien tenues à jour : 270 415 kms depuis le 24 juillet1980 (sans compter les pannes de compteur), ceci étant pour la petite anecdote.

Nous espérons une meilleure motivation en 1998 pour les sorties départementales .

En octobre 1998 nous accueillerons la concentration en souhaitant «au Nord de la Loire» que cette première pour le club donnera à l'ensemble de ses licenciés l'envie de participer aux autres.

### BUREAU

Président :	Michel RUELLAN
Vice président :	Frédéric PIGNON
Trésorier :	Daniel DHENIN
Trésorière adjointe :	Marie PELLE
Secrétaire :	Jeannine RUELLAN
Secrétaire adjointe :	Nadine GANDEMER
Chargé de sécurité :	Philippe GANDEMER



CYCLOTOURISME

## *Association Sportive Luymoïse* *Section Cyclotourisme*

En 1997, que s'est-il passé à Luynes ?  
Un effectif en baisse : la section comptait 14 adhérents: moins quatre par rapport à 1996.  
Du nouveau :

L'organisation d'un séjour familial au Lioran dans le Cantal pendant le week-end de la Pentecôte. Samedi : arrivée sous la pluie à la Maison Familiale de la Mairie d'Amboise,

tout le monde prend son temps pour s'installer. Nous passons l'après-midi à visiter Saint-Flour sous les parapluies. Dimanche matin : soleil. Les cyclos sur leurs vélos et les familles en voitures prennent la direction de Salers (BPF) en passant par Murat (re-BPF) et les cols d'Entremont, de Serre, d'Eylac, du Pas de Peyrol et de Néronnes.